

 Fecha:
 27/08/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$83.718
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe:
 \$83.718
 Tirada:
 20.174

 Vpe pág:
 \$708.350
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$708.350
 Ocupación:
 11,82%



Pág: 4

Seremi del Medio Ambiente lidera proyecto para proteger al "Chilenito"

El cactus Eriosyce chilensis, conocido popularmente como "Chilenito," enfrenta una crítica amenaza de extinción, lo que ha impulsado al Ministerio del Medio Ambiente, junto al Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (Pnuma), a iniciar un proyecto de conservación en las regiones de Coquimbo y Valparaíso.

La iniciativa, parte de la Alianza Cero Extinción (AZE), busca resguardar este cactus endémico, que



ESTÁN SIENDO PROTEGIDOS EN LA REGIÓN DE VALPARAÍSO.

crece exclusivamente entre Pichidangui y Los Molles.

Hernán Ramírez Rueda, seremi del Medio Ambiente, destacó la importancia de este esfuerzo: "El Chilenito es una especie única en el mundo, amenazada por el comercio ilegal y la expansión inmobiliaria. Su desaparición sería una pérdida irreparable para la biodiversidad global".